

# **SALOMON**

## **„Made in France“: Salomon präsentiert den S/LAB Phantasm 2 für neue Rekordzeiten**

*Das neue Modell ist der erste Carbonschuh aus der französischen Salomon-Fabrik und setzt auch neue Maßstäbe in Performance und Nachhaltigkeit.*



**Annecy, Frankreich** – Pünktlich zum Sporthighlight des Jahres präsentiert Salomon mit dem S/LAB PHANTASM 2 sein neues Spitzenmodell der Road-Running-Sparte. Der französische Sportschuh-Hersteller hat in den vergangenen Jahren neben dem Kerngeschäft des Trail Runnings auch im Bereich Road Running rasante Fortschritte gemacht und setzt mit der regionalen Produktion gleichzeitig ein wichtiges Zeichen in puncto Nachhaltigkeit. Mit jenem Tempo sollen von nun an auch neue Rekorde auf dem Asphalt gebrochen werden.

### **Dynamischer Vortrieb dank federleichtem Gewicht**

Der S/LAB PHANTASM 2 ist nicht nur das neue Road-Running-Spitzenmodell von Salomon, er ist auch der erste Superschuh, der jemals in Frankreich produziert wurde. Im Herzen der Region Auvergne-Rhône-Alpes erstreckt sich in Ardoix, Ardèche die über 2.000 m<sup>2</sup> große Advanced Shoe Factory von Salomon, in der das Modell fortan produziert wird. Neben seinem federleichten Gewicht von 219 Gramm besticht der S/LAB PHANTASM 2 mit einer durchgehenden Carbonplatte und einem speziellen Pebax-Schaumstoff. Die Kombination aus Leichtigkeit und der innovativen Schuhsohle mit dem Pebax-Schaumstoff ermöglicht zudem einen idealen Vortrieb und eine beeindruckende Dynamik beim Laufen.

# **SALOMON**

## **Spitzenqualität „Made in France“**

Die Oberfläche des Schuhs besteht aus einem atmungsaktiven Matryx-Obermaterial, welches in der benachbarten Fabrik Chamatex hergestellt wird. Das Modell wird 2024 nur in begrenzter Anzahl erhältlich sein und ab 2025 fester Bestandteil des regulären Sortiments werden. Neben seiner produktspezifischen Innovationen setzt der S/LAB PHATNASM 2 durch die kurzen Lieferwege und die regionale Produktion gleichzeitig neue Maßstäbe in puncto Nachhaltigkeit.

*“Wir haben die Herausforderung angenommen, regional zu produzieren und somit die Logistikwege auf ein Minimum zu verkürzen – und das mit unserem schnellsten Schuh aus dem Sortiment. Dieser muss den höchsten Ansprüchen unserer Spitzenathlet:innen, die sich für Weltmeisterschaften und große Straßenrennen qualifizieren wollen, gerecht werden. Hier gibt es keinen Spielraum für Fehler!“* erklärt **Gatien Airiau, Product Line Manager der Salomon Roadrunning-Schuhe.**

Das Ziel der Entwickler:innen des S/LAB Phantasm war es, einen High-Performance-Road-Running-Schuh zu entwickeln, mit dem es für Spitzenläufer:innen keine Grenzen nach oben geben soll. Mit kleinen, punktuellen Anpassungen wie der neu angepassten Carbonplatte ist kein Marathon zu lange und die nächste persönliche Bestzeit greifbar. Durch den kraftvollen Vortrieb der neu entwickelten Carbonplatte und dem zusätzlichen Geschwindigkeitsboost durch den neuen Energy Foam+ wird man bei zunehmenden Tempo zudem noch energetischer. Somit ist man seinen Mitbewerber:innen stets einen Schritt voraus und bestens gewappnet, um bei jeder Herausforderung das Maximum zu erreichen.



## **ASF 4.0 als zentraler Bestandteil einer nachhaltigen Vision**

Im Zuge der Eröffnung der Advanced Shoe Factory 4.0 hat Salomon 2022 einen wahren Meilenstein in den Bereichen Innovation und Nachhaltigkeit erreicht. In der Fabrik in Ardoix, Ardèche werden täglich 500 Paar Schuhe hergestellt. Hierbei liegt der Fokus auf der stetigen Innovation, um die besten Sport-Schuhe des Landes herzustellen. Während der vergangenen zwei Jahre hat sich Salomon zahlreichen

# **SALOMON**

Herausforderungen gestellt und an die neuen Gegebenheiten angepasst. Dieser Prozess ist nun so gut wie abgeschlossen. **Laurent Coudurier, Leiter der Forschungs- und Entwicklungsabteilung des S/LAB Phantasm 2 ASF-Projekts**, erläutert die Herausforderungen, die in diesen zwei Jahren zu lösen waren:

*„Die erste Herausforderung, ein superleichtes, atmungsaktives und widerstandsfähiges Material Made in France zu finden, konnte mit Hilfe von Chamatex leicht gelöst werden, als sie dieses neue Matryx-Material entwickelt haben, das Leichtigkeit, Flexibilität und hohe Atmungsaktivität vereint. Die zweite Herausforderung bestand darin, den S/LAB Phantasm 2 so zu konzipieren, dass er den Produktionsanforderungen einer „automatisierten“ Schuhfabrik entspricht.“*

Salomon verfolgt neben den stetigen Innovationen im Bereich des Road Runnings ebenso Visionen, die die Zukunft der Sportschuhproduktion nachhaltig verbessern sollen. Mit der hauseigenen Produktion von Laufschuhen mit der Etiket



te „Made in France“ möchte man in der Gegenwart und in der Zukunft neue Maßstäbe in Regionalität und Nachhaltigkeit setzen. Man zeigt sich in diesem Hinblick sehr verantwortungsbewusst und setzt sich selbst klare Ziele für eine nachhaltige Zukunft:

*„Um den CO<sub>2</sub>-Fußabdruck unserer Produkte zu reduzieren, müssen wir ihn von Beginn an ermitteln und niedrig halten. Deshalb verfolgen wir einen wissenschaftlich fundierten Ansatz, um die wichtigsten Auswirkungen auf die Umwelt zu ermitteln“, fasst **Alix Poitou, Salomon Impact Manager**, abschließend zusammen.*

## **Über SALOMON**

*Salomon ist die moderne Bergsport-Lifestyle-Marke, die in den französischen Alpen innovative, hochwertige und authentische Schuhe, Bekleidung und Wintersportausrüstung herstellt. Im Annecy Design Center arbeiten Designer:innen, Ingenieur:innen und Athlet:innen zusammen, um die Zukunft von Sport und Kultur zu gestalten. Bei Salomon geht es darum, durch Bergsport das Beste im Menschen zu erwecken.*

# **SALOMON**



## **S/LAB PHANTASM 2: Dynamisch und leicht**

Das neue Road-Running-Spitzenmodell von Salomon überzeugt mit seiner einzigartigen Leichtigkeit und Dynamik, Made in France.

**Fotocredit: Salomon**



## **Starke Performance „Made in France“**

Mit einem Gewicht von 219 Gramm setzt der S/LAB PHANTASM neue Maßstäbe in Puncto Leichtigkeit und sorgt für eine starke Performance.

**Fotocredit: Salomon**



## **Durchgehende Carbonplatte für idealen Vortrieb**

Dank der durchgehenden Carbonplatte erhalten die Läufer:innen einen idealen Vortrieb beim Road Running.

**Fotocredit: Salomon**



## **Innovation made by Salomon**

Der S/LAB PHANTASM 2 ist der dritte Schuh, welcher in der 2022 eröffneten Advanced Shoe Factory in Ardoix, Ardèche produziert wurde.

**Fotocredit: Salomon**

## **Pressekontakt:**

Plenos – Agentur für Kommunikation GmbH, Söllheimer Straße 16, 5020 Salzburg

Jonas Loewe, MSc., [jonas.loewe@plenos.at](mailto:jonas.loewe@plenos.at), +43 676 83786229